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ABSTRAK 

Mahasiswa yang terlibat dalam organisasi sering kali menghadapi berbagai 

tantangan, termasuk manajemen waktu, tekanan akademik, dan dinamika sosial 

dalam organisasi itu sendiri. Kepuasan organisasi, yang mencakup perasaan 

positif terhadap lingkungan kerja, hubungan dengan sesama anggota, serta 

dukungan dari organisasi, dianggap sebagai faktor kunci yang dapat 

mempengaruhi niat anggota untuk tetap bertahan atau meninggalkan organisasi 

tersebut. Memahami dinamika ini penting untuk mengembangkan strategi yang 

dapat meningkatkan retensi anggota dalam organisasi mahasiswa, yang pada 

gilirannya dapat berkontribusi pada pengembangan keterampilan kepemimpinan 

dan profesional mereka. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh 

kepuasan organisasi terhadap turnover intention pada mahasiswa yang mengikuti 

organisasi mahasiswa di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Metode yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif kausal kompratif. 

Teknik pengambilan sampel menggunakan porposive sampling. Jumlah responden 

pada penelitian ini adalah 238 mahasiswi UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung yang mengikuti organisasi intra kampus. Instumen dalam penelitian 

ini menggunakan skala kepuasan organisasi yang disusun menurut teori Robbins 

dan skala turnover intention dari teori Michaels. Analisis data menggunakan 

analisis regresi linier sederhana yang diolah dengan bantuan sofware SPSS 21 For 

windows. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepuasan organisasi berpengaruh 

negatif terhadap turnover intention dengan nilai koefisien determinasi 0,468 dan 

nilai signifikasi sebesar 0,000<0,05.  

 

Kata Kunci : Kepuasan Organisasi, Turnover Intention, Organisasi Mahasiswa 
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ABSTRACT 

Students involved in organizations often face various challenges, including time 

management, academic pressure, and social dynamics within the organization 

itself. Organizational satisfaction, which includes positive feelings towards the 

work environment, relationships with fellow members, as well as support from the 

organization, is considered a key factor that can influence members' intention to 

stay or leave the organization. Understanding these dynamics is important for 

developing strategies that can increase member retention in student 

organizations, which in turn can contribute to the development of their leadership 

and professional skills. This study aims to determine the effect of organizational 

satisfaction on turnover intention in students who join student organizations at 

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. The method used in this research is a 

causal comparative quantitative method. The sampling technique uses porposive 

sampling. The number of respondents in this study were 238 female students of 

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung who participated in intra-campus 

organizations. The instrument in this study uses an organizational satisfaction 

scale compiled according to Robbins' theory and a turnover intention scale from 

Michaels' theory. Data analysis using simple linear regression analysis processed 

with the help of SPSS 21 For windows software. The results showed that 

organizational satisfaction had a negative effect on turnover intention with a 

coefficient of determination of 0.468 and a significance value of 0.000 <0.05. 
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لخص م  ال

ْاجَ هب  ب  ب   لاة ٗ ط ْى ا  شبسك و ٖ ا  ٌظوبت ف و بت ا  حذٗ فة، ج ل ح وب هخ ٖ ب ك ف  إداسة ر 

ث ْق غْط ا  ض ة٘ ّا  و بدٗ ٘بت الأك ك ٘ ٌبه ذٗ ة٘ ّا  حوبع ٌظوة داخل الاج و ب ا  ضِ ف  ّٗ  ح ش .ً

ضب ش ٘وٖ، ا  ٌظ ح زٕ ا  شول ا  شبعش ٗ و ٖ ا  جبب جبٍ ةالإٗ ئة ج ٘ بت ا  ول ب لاق  هع ّا  

زهلاء ضبء، ا  ذعن عي فضلا   الأع قذم ا  و ٌظوة، هي ا  و كي س ٘ض٘ب   عبهلا   ا  و ش أى ٗ ؤث لٔ ٗ ة٘ ع ً 

ضبء ٖ الأع قبء ف ٖ ا   ٌظوة ف و شكِب أّ ا  ِن إى .ج زٍُ ف ٘بت  ك ٘ ٌبه ذٗ ن ا  ش هِ حطْٗ   

٘بت ٘ج حشاج ص حٖ الا كي ا  و ضي أى ٗ ح قبء هي ج ح  ص ضبء ا ٖ الأع ٌظوبت ف و  ا 

ة٘،ا لاب ط حٖ   بُ ّا  ذّس كي ب و نُ أى ٗ ضب ٖ ج ش ف طْٗ ِن ج بساج ة هِ ٘بدٗ ق ة٘ ا  ٌ وِ ِذف .ّا   ج

زٍُ صة  ذسا ٔ ا  ذ إ  حذٗ ٘ش ج أث ضب ج ش وٖ٘ ا  ٌظ ح لٔ ا  ة٘ ع ذّساى ً ذٓ ا  لاة   ط  ا 

٘ي ضو ٌ و ٔ ا  ٌظوبت إ  و ة٘ ا  لاب ط ٖ ا  ٘ذ جبه ة ف ص لٖ  الله سحوة ع ج  جبجًْ ًْ  ْ  .ج

ٌِج و حخذم ا  ض و ٖ ا  زُا ف ُْ ا  حث   ٌَ و كوٖ جا  ض  ٖ ا  قبسى ا  و حخذم .ا  ض لْة ّٗ ص  أ

ٌبت أخز ٘ لْة ا   ص ٌبت أخز أ ٘ ة٘ ا   قب  ح غ .الاً ل بت عذد ب و حْث ٖ ا  زٍُ ف صة  ذسا  ا 

٘ذ جبه ة طب  بت هي طب  ة ٢٣٨ ص لٖ  الله سحوة ع غ  غب ًْ ًْ  ْ ٖ ج لاج ي ا  شبسك  ٖ  ف

ٌظوبت و حشم داخل ا  جبه ٖ ا  حخذهث .ا  ص زٍُ أدّات ّا صة  ذسا ٘بس ا  ق ضب ه ش ث ا  ٘وٖا  ظ ً 

زٕ ن ا  َ  ج ٘ جو ة ّفق ب ج ٌظشٗ ٌز   ٘بس سّب ق ة٘ ّه ذّساى ً ة هي ا  ظشٗ لز ً ك وث .هبٗ  ج

جة ٘ل ه ب  ل ح بت ج ٘بً حخذام ا   ص ب ٘ل ب ل ح حذاس ج خطٖ الاً ٘ظ ا  ض ضبعذة ا   و  ب

بهج شً ضش ب ص  ز ٢١  ٌْاف ل شت .  ج أظِ حب  ٌ ضب أى ا  ش ٘وٖ ا  ٌظ ح َ ا  ٘ش   أث ل ٖ ج ص  

لٔ ة٘ ع ذّساى ً و بهل ا  ذ ب حذٗ ٘ن ٠.٤٦٨ ج ة ةّق  .٠.٠٥ > ٠.٠٠٠ دلا 

 

لوبت ك ة٘ ا  حبح ف و ضب ا  ش وٖ٘، ا  ٌظ ح ش  ة ا  ٖ ا  ذّساى ف ٘وٖ، ا  ٌظ ح ة٘ ا  ذّساى، ً  ا 

٘ن ٌظ ح ٖ ا  لاب ط  ا 


